
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年松戸市議会６月定例会 一般質問通告一覧表 

 

 



 

令和５年松戸市議会６月定例会一般質問通告順位 
 

通告順位 会    派 通   告   者 頁  通告順位 会    派 通   告   者 頁 

１ はじめの会 柿 沼 光 利 １  １９ 公 明 党 織 原 正 幸 ２９ 

２ 公 明 党 鈴 木 智 明 ３  ２０ 公 明 党 高 橋 伸 之 ３０ 

３ はじめの会 鴈 野   聡 ４  ２１ 公 明 党 飯 箸 公 明 ３１ 

４ 公 明 党 芦 田 満 春 ５  ２２ 立憲民主党 戸 張 友 子 ３２ 

５ 市民クラブ 鈴 木 大 介 ６  ２３ 市民クラブ 西 田 善 昭 ３４ 

６ 公 明 党 井 出 昌 子 ７  ２４ 市民クラブ 大和山 太 郎 ３５ 

７ 公 明 党 松 尾   尚 ８  ２５ 日本共産党 嶋 村 新 一 ３６ 

８ はじめの会 田 中 睦 生 ９  ２６ 日本共産党 山 口 正 子 ３８ 

９ 公 明 党 伊 東 英 一 １１  ２７ 市民クラブ 大 塚 健 児 ４０ 

１０ はじめの会 岡 本 優 子 １２  ２８ 無 所 属 鴫 原   舞 ４２ 

１１ はじめの会 石 塚   裕 １６  ２９ 政策実現フォーラム・社民 原   裕 二 ４３ 

１２ 公 明 党 丹 呉 顕 子 １８  ３０ 立憲民主党 二階堂   剛 ４４ 

１３ 日本共産党 ミール 計 恵 １９  ３１ 市民クラブ 大 谷 茂 範 ４５ 

１４ 政策実現フォーラム・社民 Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ ２１  ３２ 日本共産党 宇津野 史 行 ４６ 

１５ 政策実現フォーラム・社民 増 田   薫 ２３  ３３ 無 所 属 湯 浅   文 ４７ 

１６ 政策実現フォーラム・社民 工 藤 鈴 子 ２４  ３４ 無 所 属 山 中 啓 之 ４８ 

１７ 立憲民主党 関 根 ジロー ２６  ３５ 無 所 属 中 村 典 子 ５０ 

１８ 市民クラブ 広 瀬 優 斗 ２８  ３６ 無 所 属 大 橋   博 ５１ 
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通告順位 １ 通告者 柿 沼  光 利  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 松戸の教育とスポーツ

の関係性について 

 

 

 

２ 学校施設及びスポーツ

施設環境の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ まつどＤＥつながるス

テーションの進捗状況と

今後の課題や見通しにつ

いて 

 

 令和５年度の「松戸の教育」と令和４年１１月策定の「松戸市スポーツ推進計画」に基づく競技スポーツや

地域スポーツ、生涯スポーツとの関わり方について、現状の課題と今後の見通しは。 

 

 

 

⑴ 松戸運動公園陸上競技場の人工芝グラウンドに小学生８人制サッカー用コートを整備することについて本

市の見解は。 

 

 

 

⑵ 本市で本格的に屋外スポーツに打ち込む子ども達が目指す新たな学校像として、市立松戸高等学校グラウ

ンドを土から人工芝へと改修することにより、競技スポーツはもとより地域スポーツや生涯スポーツの活性

化を図るとともに、松戸運動公園陸上競技場の補完的役割も担うことが可能と考えるが本市の見解は。 

 

 

 

⑶ 小中学校グラウンドへ段階的に夜間照明を設置することで、学校施設の環境整備とスポーツの活動時間の

確保や地域交流の場が提供できると考えるが本市の見解は。 

 

 

 

⑴ 多世代まるごとの居場所づくり事業の現状と課題について本市の見解は。 

 

 

 

⑵ 今後Ｚ世代を中心とした若い世代がステーション活動に参加することが重要と考えるが、具体的にどのよ

うに若い世代へアプローチし、今まで以上に参加しやすい取り組みをしていくのか、今後の見通しは。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ 青色回転灯装着車両

（通称：青パト）の現状

の運用状況について 

⑴ 本市が把握している青パト車両の総台数を伺う。 

 

 

 

⑵ 本市が委託事業として運用している青パト車両と町会・自治会等が運用する青パト車両の巡回エリアや用

途の違いは何か伺う。 

 

 

 

⑶ 新規で青パト車両を運用するうえで必要な手続き等は何か伺う。 

 

 

 

⑷ 本市が委託事業として運用している青パト車両の巡回中、道路の停止線や防犯用のぼり旗等の経年劣化な

ど本来の業務外の事案が発生した場合の対応について伺う。 
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通告順位 ２ 通告者 鈴 木  智 明  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 地域防災力の向上につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２ 選挙における投票支援

カードの導入について 

 

 

 

３ 地域の課題について 

⑴ 地域避難施設の認定制度について 

 

 

 

⑵ 個別避難計画の策定推進について 

 

 

 

 本市においても、一人で投票をすることが難しい方のために、投票支援カードの導入が有効であると考える

が、選挙管理委員会の見解を伺う。 

 

 

 

大橋地域の旧松風荘前における変則交差点の安全対策について伺う。 
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通告順位 ３ 通告者 鴈 野    聡  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市立総合医療センター

の経営について 

 

 

 

 

 

 

２ 市役所の建て替えにつ

いて 

 

 

 

 

 

３ 国有地購入について 

 令和６年４月から開始される医師の働き方改革に対して、令和５年３月定例会の予算審査特別委員会では

「医師の労働時間を縮減していくために、病院長を中心とした働き方改革推進会議を設置し、労働時間の実態

把握を行いながら、職種間のタスクシフトシェア、宿日直時間帯の業務の役割の見直しなど、ワーキンググル

ープで検討を進めている」との答弁があった。 

 そこで、令和５年４月・５月の医師の業務時間の目標、実績及び令和５年度の労働時間縮減の見通しを伺う。 

 

 

 

 令和５年５月臨時会において旧法務局跡地を「市役所用地」として取得する議案が否決されたことにより、

市役所機能再編整備基本構想が宙に浮くこととなった。 

 そこで、これまで複数の仮庁舎に一時分散移転したうえで市役所を現所在地で建て替えることを検討してこ

なかった理由、及び今後検討する意思があるか伺う。 

 

 

 

 令和４年１２月２日「第２７３回 国有財産関東地方審議会」では「用途指定については地方公共団体に対

する時価売払いであることから付さない」とされているにもかかわらず、本市は国に対して議会との合意が得

られていない「市役所用地」として旧法務局跡地を取得要望し、令和５年５月臨時会において旧法務局跡地を

「市役所用地」として取得する議案を上程し、否決された。 

 そこで今後「市役所用地」以外の目的で購入する意思があるか伺う。 
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通告順位 ４ 通告者 芦 田  満 春  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 帯状疱疹ワクチン接種

費用助成について 

 

 

２ 交通の利便性について 

 

 

 

３ 共助事業の承継と町

会・自治会の情報伝達手

段について 

 

 

 

 

 

４ リサイクル活動の見え

る化について 

５０歳以上の成人、高齢者に対しての帯状疱疹ワクチン接種費用助成について 

 

 

 

新たな交通手段及び交通サービスの導入について 

 

 

 

⑴ 町会・自治会が事業承継するための支援の必要性と情報伝達手段の補完について 

 

 

 

⑵ 町会・自治会とその他様々な主体間の連携について 

 

 

 

 リサイクル活動の参加者世帯を増加させるための方途について 
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通告順位 ５ 通告者 鈴 木  大 介  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ ガバメントクラウドフ

ァンディングについて 

 

 

 

 

 

 

 

２ チャットＧＰＴの本市

での活用について 

 

 

⑴ 未来につなげる「新たな遊び空間」整備に活用されたガバメントクラウドファンディングの総括と成果に

ついて 

 

 

 

⑵ 他の分野における活用の可能性と課題について 

 

 

 

 チャットＧＰＴの本市での活用の可能性と課題について 
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通告順位 ６ 通告者 井 出  昌 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ ２０２５年デフリンピ

ック東京大会について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 公園内の防犯について 

 

 

 

 

 

 

 

３ インフルエンザ予防接

種助成について 

 

 

４ 小中学校への支援体制

について 

 

 

⑴ デフリンピック東京大会・デフスポーツの認知度向上のアクションと、本市にゆかりのあるデフバレーボ

ールの普及に対する考えは。 

 

 

 

⑵ 子どもたちや教職員等へどのように周知していけるか。 

 

 

 

⑴ 公園内の防犯対策は。 

 

 

 

⑵ 防犯カメラの設置条件は。 

 

 

 

 受験生を対象に、インフルエンザ予防接種の助成ができるか、考えは。 

 

 

 

⑴ 小中学校支援人材の成果と、今年度の配置状況は。 

 

 

 

⑵ 若手教師や講師の方々に対する、本市のサポート体制は。 
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通告順位 ７ 通告者 松 尾    尚  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 罹災証明書交付の迅速

化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 視覚障がい者の情報取

得サポートについて 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 住家の被害認定調査について 

ア 航空写真や被災者が撮影した写真等による被害認定をどのように定めているか。 

 

 

 

 イ 住家被害の多かった過去の被災時における交付状況について 

 

 

 

⑵ ＤＸを用いた新たな取り組みによる迅速化・効率化について 

 

 

 

 

 音声コード「Ｕｎｉ－Ｖｏｉｃｅ」について 

 ア 本市の見解、及び活用状況について 

 

 

 

 イ 本市で発行する郵送物に「Ｕｎｉ－Ｖｏｉｃｅ」を取り入れることはできないか。 
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通告順位 ８ 通告者 田 中  睦 生  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 公共施設の再編につい

て 

 

 

２ 公共施設利用と管理に

ついて 

 

 

 

 

 

 

３ 民間施設の公共利用に 

ついて 

 

 

 

 

 

 

４ 市民へのスポーツ支援

について 

 

 

５ 自転車通行の安全対策

について 

 庁舎整備以外の市民会館、市民センター、学校長寿命化・再整備などの計画と進捗について 

 

 

 

⑴ 学校施設開放運営委員会の役割分担について 

 

 

 

⑵ 避難所運営委員会への支援について 

 

 

 

⑴ 常磐線西側地区の浸水対策、垂直避難場所の確保について 

 

 

 

⑵ 災害時に限らず、平常時の松戸競輪場の多機能利用の可能性について 

 

 

 

市民に対するスポーツの強化育成の支援について 

 

 

 

⑴ スクランブル交差点における法律とマナーと安全対策について 

 

 



- 10 - 

     

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 ⑵ 歩道等の自転車の通行の課題と対策について 
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通告順位 ９ 通告者 伊 東  英 一  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 幼稚園の預かり保育費

用について 

 

 

２ 貯留池の除草と浚渫に

ついて 

 

 

３ ２１世紀の森と広場の

さらなる発展に向けて 

 

 

 

 

 

 

４ 和名ケ谷スポーツセン

ターの駐車場について 

 

 

春休みや夏休みなどの長期休み期間は預かり保育が高額となってしまうため、保護者負担の軽減は図れませ

んか。 

 

 

貯留池の除草と浚渫はどのようになっていますか。 

 

 

 

⑴ 混雑時の駐車場と渋滞対策について 

 

 

 

⑵ 東・南・北の各駐車場料金を１時間１００円にできませんか。 

 

 

 

 駐車場の料金体系を見直しませんか。 
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通告順位 １０ 通告者 岡 本  優 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 男女共用トイレの設置

について 

 

 

２ 男女共同参画推進協議

会委員について 

 

 

 

 

 

 

３ 防災について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市内公共施設における今後の方向性について伺う。 

 

 

 

⑴ 第１０次委員の実績及び成果について伺う。 

 

 

 

⑵ 第１１次委員の取り組み及び委員選定について伺う。 

 

 

 

⑴ 松戸市国民保護計画について伺う。 

 ア 緊急避難施設の収容人数と地下への避難が可能な施設について 

 

 

 

 イ 国民保護措置に関する啓発及び武力攻撃事態等において住民がとるべき行動等に関する啓発について 

 

 

 

 ウ 消防機関のＮＢＣ対応可能部隊数、ＮＢＣ対応機材の保有状況及びＮＢＣ訓練の実施状況について  

 

 

 

⑵ 茨城県原子力広域避難計画について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

４ まちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 労働者協同組合につい

て 

⑶ ペット同伴避難について 

 

 

 

⑴ 松戸市都市計画審議会について伺う。 

 ア 会議開催における傍聴の告知について 

 

 

 

 イ 第１５１回の審議会を非公開にした理由と今後の公開の有無について 

 

 

 

 ウ 審議会のあり方について 

 

 

 

⑵ 松戸市都市計画マスタープラン策定に向けたオープンハウスについて伺う。 

 

 

 

⑶ 千葉県開発審査会提案基準について伺う。 

 

 

 

本市の認識を伺う。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

６ ペダル付電動自転車

（原動機付自転車）につ

いて 

 

 

７ 旧古ケ崎南小学校の活

用について 

 

 

 

 

 

 

８ ハラスメントについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

電動アシスト自転車（駆動補助機付自転車）と外観が似ているペダル付電動自転車（原動機付自転車）の登

録等の啓発について伺う。 

 

 

 

⑴ 平成１７年の廃校から現在に至るまでの検討を含めた経緯について伺う。 

 

 

 

⑵ みらい分校（夜間中学）の通勤における交通の便について伺う。 

 

 

 

⑴ 行為者及び加害者疑いのある職員に向けた「ハラスメント・ヒアリングシート」の活用について伺う。 

 

 

 

⑵ 事実と認識の違いの対応について伺う。 

 

 

 

⑶ ハラスメントを目撃した場合の対応について伺う。 

 

 

 

⑷ 無責任な助言や慰めにおける「セカンドハラスメント」の対応について伺う。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

９ 生殖補助医療について 

 

 令和元年６月定例会一般質問において、「がん患者の妊よう性温存治療費助成」について質問をした、卵子

凍結補助について進捗を伺う。 

 



- 16 - 

通告順位 １１ 通告者 石 塚    裕  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 飼い主のいない猫の不

妊・去勢手術費補助金に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 子ども食堂の支援につ

いて 

 

 

 

３ 放課後児童クラブにつ

いて 

 

 

４ 図書館の整備について 

⑴ 過去の事業実績状況について伺う。 

 

 

 

⑵ 手術費の全額補助を行っている自治体もあるが、本市でもこのような取り組みを行う考えはあるのか。ま

た、現状で行うことは可能か伺う。 

 

 

 

⑶ 本制度の周知方法について伺う。 

 

 

 

子ども食堂が地域の居場所として、幅広い世代に利用されるようになり、子どものみが対象ではなくなった

食堂も増えているが、今後子ども食堂への補助金、助成金等はどのように対応していくのか伺う。 

 

 

 

保育の質、職員の待遇が問題となっているが、本市の現状と対応策について伺う。 

 

 

 

⑴ 図書館の整備について、本市のビジョンを伺う。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

５ 市立博物館について 

 

 

 

６ 消防団員不足について 

 

 

 

 

 

 

 

７ デジタルコンテンツに

ついて 

⑵ 令和５年５月臨時会で市役所用地としての国有地購入が否決されたが、今後は図書館用地として購入する

意思はあるのか伺う。 

 

 

 

 ＳＮＳ等を活用した広報に関して、本市の現状と今後の取り組みについて伺う。 

 

 

 

⑴ 全国的に消防団員が不足しているが、本市の対応策を伺う。 

 

 

 

⑵ 団員不足とともに、団員の高齢化も深刻な課題であるが、若者への入団促進について本市の対応策を伺う。 

 

 

 

市内の民間企業が様々なイベントを催し、コンテンツ分野を盛り上げているが、本市として協力・連携して 

イベントを行う等の予定はあるのか伺う。 
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通告順位 １２ 通告者 丹 呉  顕 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 介護用品支給事業につ

いて 

 

 

２ 運転免許証自主返納に

ついて 

 

 

３ 若者世代への就労支援

について 

 

 

おむつ利用者がより簡単に選択できる方法について 

 

 

 

周知の現状の取り組みと今後について 

 

 

 

今一歩踏み出せない若者世代への就労支援について 
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通告順位 １３ 通告者 ミール  計 恵  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 交通安全対策について 

 

 

 

２ 公園整備について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 松戸市の都市計画につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

４ 市庁舎建て替えについ

て 

 

 陣ケ前公園に接する市道の安全対策について 

 

 

 

⑴ 公園整備のガイドラインの進捗について 

 

 

 

⑵ 生産緑地を公園にする場合の課題について 

 

 

 

⑴ 現在松戸市都市計画審議会で行われている「市街化調整区域の検討」における松戸駅周辺まちづくり委員

会の平成３１年３月の答申の「矢切の耕地の保全整備計画」の位置づけと、その進捗について 

 

 

 

⑵ 松戸市都市計画審議会の政策決定の過程について 

 

 

 

現地での市庁舎建て替えについて 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

５ 生活支援課の相談室へ

の防犯カメラの設置につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運用方法について 
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通告順位 １４ 通告者 Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新型コロナウイルス感

染症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 子どもの権利について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 原子力災害における水

戸市民の県外避難に関す

る協定について 

⑴ 入院調整について 

 

 

 

⑵ 発熱した際の外来対応医療機関・自宅療養者等に対応する医療機関について 

 

 

 

⑶ 重症化リスクの高い方々への感染対策について 

 

 

 

⑴ 子どもの相談窓口について 

 

 

 

⑵ 子どもの権利についてどのように学んでいますか。 

 

 

 

⑶ 子どもの権利救済について 

 

 

 

原子力災害における水戸市民の県外避難に関する協定の進捗状況について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ 教員未配置について  現状と今後について  
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通告順位 １５ 通告者 増 田    薫  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 大型事業について 

 

 

 

２ 農業政策について 

 

 

 

３ 都市計画について 

 

 

 

４ 多文化共生のまちづく

りについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 使い捨てしない社会へ

の取り組みについて 

 市庁舎の建て替えに関する情報の、市民への周知についてご認識を伺います。 

 

 

 

 食料自給の観点から、農地保全の課題と今後の方向性について伺います。 

 

 

 

 松戸市都市計画マスタープラン市街化調整区域編の検討と農業政策との整合性について 

 

 

 

 外国にルーツを持つ子どもへの対応について 

 ア 小中学校における学習支援の現状と課題。 

 

 

 

 イ 市立松戸高等学校における特別枠に関する現状と課題。 

 

 

 

 ウ 市民活動団体との連携について 

 

 

 

 マイボトル持参運動など、使い捨てしない社会に向けた市民への啓発について 
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通告順位 １６ 通告者 工 藤  鈴 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 福祉政策の拡充につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ マイナンバーカードに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ ヤングケアラーについ

て 

⑴ 単身高齢者への住宅支援について 

 

 

 

⑵ 生活保護受給者や、就学援助受給者への物価高対応について 

 

 

 

⑶ 引きこもりの方々への支援、対応について 

 

 

 

⑴ 本市での入力ミス等の現状は。 

 

 

 

⑵ 担当課の職員の時間外等の負担の現状と対応は。 

 

 

 

⑶ 今後のカード利用の見通しは。 

 

 

 

 本市の、今後の具体的方針は。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ 市の公共施設利用にお

けるペナルティのあり方

について 

 

 

 

 

 

 市民会館等の利用申し込み者へのペナルティが、年度を越えて引き継がれている現状に問題はないのか。今

後、改善が必要ではないか。 
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通告順位 １７ 通告者 関 根  ジロー  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市役所建て替えについ

て 

 

 

 

 

 

 

２ 小中学校における給食

費無償化について 

 

 

３ 松戸市シルバー人材セ

ンターについて 

 

 

４ 動物愛護について 

 

 

 

５ 水害対策について 

⑴ 市長が言及した「複合施設」等について 

 

 

 

⑵ 新拠点ゾーンにおける土砂災害警戒区域等について 

 

 

 

 給食費無償化の恩恵を受けない子どもたちに対して、給食費無償化相当分の給付をする考えがないか伺う。 

 

 

 

 報道された理事長によるパワハラ疑惑について伺う。 

 

 

 

 ペット等の愛護動物が亡くなったときの対応について 

 

 

 

⑴ 水害リスクを踏まえた学校施設の水害対策の推進について 

 

 

 

⑵ 雨水流出抑制施設設置への補助事業について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 ⑶ 松戸市内の河川へのライブカメラ設置について 
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通告順位 １８ 通告者 広 瀬  優 斗  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 常盤平第一小学校につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 五香駅周辺について 

 

 

 

３ 既存スポーツ施設の整

備について 

⑴ 令和５年度の各学年の児童数・学級数・教員数を伺う。 

 

 

 

⑵ 廃校となった各小学校の、廃校前の児童数・学級数を伺う。 

 

 

 

⑶ 今後について、市の考えを伺う。 

 

 

 

五香駅周辺における市の取り組みについて伺う。 

 

 

 

魅力向上を目的とした、既存スポーツ施設の整備について伺う。 
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通告順位 １９ 通告者 織 原  正 幸  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 地球温暖化対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 障がい者支援について 

 

 

 

３ 寄附受入事務について 

 

 

 

 

４ ヒトパピローマ（ＨＰ

Ｖ）ワクチンについて 

⑴ 本市の「ゼロカーボンシティ宣言」及び地球温暖化対策実行計画の改定から１年が経過し、現在の取り組

み状況はどうなっているか。 

  また、令和３年１０月に改定された「政府実行計画」に盛り込まれた取り組み内容について、本市の推進

状況はどうなっているか。 

 

 

 

⑵ ＣＯＰ２７にて、国際連合の専門家グループが公表した、２０５０年「ゼロカーボン」を掲げる自治体・

企業に対する提言をどう認識しているか。 

  本市も、この提言に則った取り組みを進めるべきだと考えるが、本市としてどう進める考えであるか。 

 

 

 

 人工内耳装用者に対し、電池の購入費助成を行う考えはないか。 

 

 

 

 寄附受入事務のさらなる公正性・適正性確保に向けて、重要と認められた寄附については、あらかじめ審査

会等への付議を行う規定を設けてはどうか。 

 

 

 

⑴ ＨＰＶによる男性の疾患はどのようなものがあるか。 

 

 

 

⑵ 男性へのＨＰＶワクチン接種費用助成を行う考えはないか。 
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通告順位 ２０ 通告者 高 橋  伸 之  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 安全・安心なまちづく

りについて 

 

 

２ 若者の居場所づくりに

ついて 

 

 

 

 

 

 

３ 地域活性化について 

 

 

 

４ 教育環境の改善につい

て 

 

 

 

 ドクターヘリ離発着場であるランデブーポイントを増設すべきと思うがどうか。 

 

 

 

⑴ 「中高生の居場所」の開所日及び開所時間を延長して利便性を向上すべきと思うがどうか。 

 

 

 

⑵ 子ども食堂に対する支援を恒久化できないか。 

 

 

 

 市内の城郭跡を利用した観光施策を実施してはどうか。 

 

 

 

 市立松戸高等学校の特別教室等にも空調を整備すべきと思うがどうか。 
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通告順位 ２１ 通告者 飯 箸  公 明  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 不登校児童生徒の支援

策の強化について 

 

 

 

 

 

 

２ 学校給食の食中毒につ

いて 

 

 

３ 災害対策について 

⑴ 文部科学省が全国に通知した不登校対策「ＣＯＣＯＬＯプラン」について 

 

 

 

⑵ 不登校特例校の設置について 

 

 

 

 学校給食で食中毒を出さないように取り組みを強化することについて 

 

 

 

 大災害時に使えるトイレの確保について 
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通告順位 ２２ 通告者 戸 張  友 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 放課後児童クラブにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市内の交通安全につい

て 

 

 

 

 

 

 

３ 防災について 

 

 

 

⑴ 施設整備の基準と今後の予定について 

 

 

 

⑵ 職員の定着について 

 

 

 

⑶ 放課後児童クラブ巡回の現状について 

 

 

 

⑴ 市民向けの交通安全対策の現状について 

 

 

 

⑵ 自転車利用者への講習等マナーアップのための市民周知について 

 

 

 

⑴ 古ケ崎市民センター敷地内に設置されたかまどベンチについて 

 ア 市民センターに設置された経緯について 

 

 

 

イ 町会・自治会等への今後の周知方法について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 ⑵ 市内に設置されている、かまどベンチを使用した防災訓練の予定はあるのか。また、町会・自治会等で地

域防災訓練に使用することについて。 

 

 

 

⑶ 避難所開設について 
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通告順位 ２３ 通告者 西 田  善 昭  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 学習意欲のある子どもた

ちに自習室を提供する公共

施設の有効活用について 

 

 市民センターなど公共施設の会議室の利用実態及び自習室として開放する可能性について  
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通告順位 ２４ 通告者 大和山  太 郎  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨  

１ 新焼却施設の環境影響

評価について 

 

 

 

 

 

 

２ アフターコロナの学校

教育について 

 

⑴ 住民説明会の実施について 

 

 

 

⑵ 自動車交通量調査の実施について 

 

 

 

 学校における教育活動の現状について 
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通告順位 ２５ 通告者 嶋 村  新 一  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 教職員の未配置問題の

改善に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 会計年度任用職員の処

遇改善について 

 

 

 

 

 

 

３ 地域福祉の改善に向け

た取り組みについて 

 

⑴ 昨年度の状況と今年度の現況について 

 

 

 

⑵ 児童生徒と教職員への影響について 

 

 

 

⑶ 未配置が深刻な状況下で部活動への影響について 

 

 

 

⑷ 未配置問題への対策、昨年度のまとめと今年度の対策について 

 

 

 

⑴ 会計年度任用職員の配置状況について 

 

 

 

⑵ 会計年度任用職員制度開始から４年目、制度の課題と改善点について 

 

 

 

⑴ 第４次松戸市地域福祉計画に明記されている地域福祉の現状と課題について 

 

 



- 37 - 

     

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 ⑵ 地域福祉のボランティア活動の現状と課題について  
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通告順位 ２６ 通告者 山 口  正 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新型コロナウイルス感

染症「５類」移行後の課

題と対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 市内の感染状況の把握と公表は。 

 

 

 

⑵ 医療提供体制として、新型コロナウイルス感染者の入院病床確保と利用状況及び人員配置は。また、病床

確保料と休止病床への財政支援は。 

 

 

 

⑶ 発熱など症状がある場合、市内医療機関での対応状況は。また、検査と医療費用は、保険診療となり自己

負担が発生するため受診抑制の可能性はあるか。 

 

 

 

⑷ 市独自の検査補助の継続は。 

 

 

 

⑸ これまでの新型コロナウイルス感染対策から、今後第９波に向けた体制をどのように考えているか。 

 

 

 

⑹ 市民を管轄する市独自の保健所設置が必要との考えはあるか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

２ 障がい児放課後支援の

充実について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 高齢者の外出支援の充

実について 

 

 

４ 交通政策について 

⑴ 放課後児童クラブへの障がい児の入所状況と課題について 

 

 

 

⑵ 放課後等デイサービス事業所における療育支援について 

 

 

 

⑶ 放課後等デイサービス利用料金決定の所得段階を細分化する考えは。 

 

 

 

 高齢者の外出への交通手段の確保として、バス料金補助及びタクシー料金補助を行う考えは。 

 

 

 

⑴ コミュニティバスについて 

 ア 現在運行中の中和倉コースの課題と対策について 

 

 

 

 イ 新たな地域への導入の進捗状況と課題について 

 

 

 

⑵ 明市民センター前及び八ケ崎消防署前の道路への横断歩道設置、また、横須賀小学校通学路に歩道と横断

歩道設置の必要性について 
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通告順位 ２７ 通告者 大 塚  健 児  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市の魅力向上のための

取り組みについて 

 

 

 

 

 

 

２ 子ども若者への支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

３ 住みやすい街づくりに

ついて 

 

 

４ 子どもの安全について 

 

 

 

５ 学校教育について 

 

⑴ 一般社団法人日本記念日協会の記念日登録について 

 

 

 

⑵ 団地のリノベーションについて 

 

 

 

⑴ ケアリーバー支援策について 

 

 

 

⑵ 未就園児のいる家庭への支援について 

 

 

 

 ３次元地図の作成について 

 

 

 

留守番児童の安全対策について 

 

 

 

⑴ 体育館のエアコン設置について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

６ 子どもに対する病院の

あり方について 

⑵ 学校検診の脱衣について 

 

 

 

⑴ 母乳バンクについて 

 

 

 

⑵ こどもホスピスについて 
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通告順位 ２８ 通告者 鴫 原    舞  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新型コロナウイルスワ

クチン接種について 

 

 

２ 男女共同参画について 

 

 

 

３ セクシャルマイノリテ

ィについて 

接種体制と今後の対応について 

 

 

 

 男女共同参画プランの目的と性差への配慮について 

 

 

 

 性同一性・性自認における市の見解について 
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発言順位 ２９ 通告者 原   裕 二  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市役所の建て替えにつ

いて 

 

 

 

２ 災害に対する備えにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 環境対策について 

 

 

先の臨時会で市役所移転候補地購入議案は否決となりました。まさかとは思いますが、再度、相模台の国有

地を市役所用地として購入する議案を出す考えはないということでよろしいですか。 

 

 

 

⑴ 災害対策本部の設置について 

 

 

 

⑵ 分散型エネルギーの活用について 

 

 

 

⑶ 体育館へのエアコン設置など避難所の災害レジリエンス（回復力）を高める取り組みについて 

 

 

 

二酸化炭素削減と再生可能エネルギーの普及について 

 ア 太陽光発電装置等の普及について 

 

 

 

 イ 和名ケ谷クリーンセンターで発電された電気の余剰電力を市施設への送電を行う取り組みについて 
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通告順位 ３０ 通告者 二階堂    剛  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 介護職員の確保対策に

ついて 

 

 

 

２ 単身高齢者対策につい

て 

 

 

 

３ 会計年度任用職員につ

いて 

 

 

 

４ 子どもの貧困対策につ

いて 

 

 

 

５ 八柱・新八柱駅前南口

広場の整備について 

 エッセンシャルワーカー不足がコロナ禍で進み、介護職員の社会的労働を評価する表彰制度の導入を提案し

ました。そこで、永年勤続表彰の現状と表彰を充実する考えはないか。 

 

 

 

 高齢者の孤独死が増える中、単身高齢者世帯が入居する住宅を対象に、賃貸戸室における死亡事故による大

家の損害を補償し、高齢者の住居確保と安否確認も行う制度を導入する考えはありませんか。 

 

 

 

本年４月２６日に「地方自治法の改正」が行われ、会計年度任用職員の「期末手当」の支給のみから「勤勉

手当」も支給できるようになりますが、松戸市の状況をお聞きします。 

 

 

 

 「子どもの未来応援ノート」が発行され、必要な支援が届くことを期待し、配布状況と活用の周知などの取

り組みをどのように行っていますか。 

 

 

 

 八柱・新八柱駅前南口広場の整備が予定されています。この整備の進捗状況と工事着手までの周辺道路の維

持管理をどのように考えていますか。 
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通告順位 ３１ 通告者 大 谷  茂 範  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 受動喫煙防止並びに路

上喫煙対策について 

 

 

 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス感

染症５類への引き下げ後

の活動について 

⑴ 三次喫煙について 

 

 

 

⑵ 喫煙所整備について 

 

 

 

⑴ 町会・自治会等の地域活動について 

 

 

 

⑵ 賑わいにつながる経済活動について 
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通告順位 ３２ 通告者 宇津野  史 行  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 学校給食の無償化拡大

について 

 

 

２ 放課後児童クラブの充

実について 

 

 

３ 障がい者の介護保険移

行について 

 

 

４ 市立東松戸病院・梨香

苑について 

 

 

５ 新拠点ゾーン及び新庁

舎整備について 

 

 

 

 

 

 完全無償化に向けて、市独自の無償化を拡大する考えは。 

 

 

 

 放課後児童クラブの役割に即した適切な質及び量の確保について 

 

 

 

 ６５歳以上の障がい者の介護保険への移行について 

 

 

 

 東部地区の医療確保の見通しと方策について 

 

 

 

 令和５年５月臨時会での国有地取得議案否決について、受け止めと今後の対応は。 
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通告順位 ３３ 通告者 湯 浅    文  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 投票所における投票支

援について 

 

 

２ 重層的支援体制整備事

業について 

 

 

３ 健康福祉会館の専門職

について 

 

 

 

 

 

 

 投票所において支援が必要な人のための投票支援カード導入について 

 

 

 

 まつどＤＥつながるステーションについて今までの実績と把握している課題について 

 

 

 

 理学療法士、作業療法士、言語聴覚士の現状と課題について 
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通告順位 ３４ 通告者 山 中  啓 之  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市役所庁舎建て替え及

び相模台の国有地取得の

進め方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 都市計画決定等の検討

プロセスについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２６日の臨時会で土地取得議案が否決されたことを受け、以下について伺います。 

 ア 今後の新庁舎建て替えの進め方について 

   ・候補地の「場所」を決めるための相応しい合意形成のあり方について、具体的にこれまでの進め方の

何を反省し、見直しますか。 

   ・「用途」について議会の意向を確認しながら国と意見交換されるようですが、「用途」についてこれま

でとこれからの市の考えの違いは端的に何ですか。 

   ・場所と用途以外の部分についてはいかがですか。 

 

 

 

 イ 望まれる現地建て替え案の検討について 

   ・議案に反対した議員たちの提案する現地建て替え案に共通する考え方として、執行部の検討した現地

建て替え案とは決定的にどのような点が異なると認識していますか。 

   ・現地建て替えの検討を主張した討論者が複数出ましたが、検討に値すべきと考えた点はどこですか。 

 

 

 

５月２３日の第１５１回松戸市都市計画審議会が非公開とされました。 

 ア 過去１５０回余りの開催の中で、本審議会が非公開とされたのは何回目ですか。 

 

 

 

イ 本審議会は原則公開ですが、市ホームページの会議開催のお知らせには「非公開（予定）」とありまし

た。 

   ・公開か否かは当日の委員の多数決によって決する内容のはずですが、事務局が「非公開」と事前に予

定していたのはなぜですか。 

   ・非公開（予定）の周知はいつ、どのように決定されましたか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

３ 子育てしやすいまちづ

くりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ウ これまでの審議会は原則公開でしたが、今回の非公開により生じた市民の情報不足を市はいつどのよう

に補いますか。 

 

 

 

 市内で、使用済み紙おむつの処分ができない公共施設をなくしませんか。 
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通告順位 ３５ 通告者 中 村  典 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 救急搬送体制の強化に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 緊急通報システムにつ

いて 

 

 

３ 少子化対策について 

⑴ 出動回数、出動種別など救急搬送の近年の現状について伺う。 

 

 

 

⑵ 少子高齢化社会が進展する中、どのような状況が想定されますか。 

 

 

 

⑶ 今後の体制強化の考えを伺う。 

 

 

 

 ＮＥＴ１１９緊急通報システム導入後の現状を伺う。 

 

 

 

卵子の凍結保存にかかる費用の助成について本市の見解を伺う。 
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通告順位 ３６ 通告者 大 橋    博  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 児童生徒の学校給食に

ついて 

 

 

 

２ 危機管理について 

 

 

 

３ ＬＧＢＴＱについて 

 

 

 

 

４ 新型コロナウイルスワ

クチン臨時接種推奨つい

て 

地産地消のその後の取り組みについて。予算を増額して子どもたちに千葉県産の有機米を食べさせることに

ついて。それぞれ伺う。 

 

 

 

 防災安全カード導入について、本市の見解を伺う。 

 

 

 

 松戸市パートナーシップ宣誓制度の今後の展開について。さらに性別欄を設けない申請書の見直しについ

て。それぞれご見解を伺う。 

 

 

 

 市町村が接種を行わなければならない臨時接種について市のお考えをお聞きします。 

ア ワクチン接種のデメリットについて 

 

 

 

イ ワクチン後遺症窓口病院について 

 

 

 

ウ 接種対象者の人数について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

エ 松戸市における副反応疑いについて 

 

 

 

オ 予防接種後健康被害救済制度の申請の現状件数について 

 

 

 

 

 


